CHRONIQUES PROVINCIALES été/automne 2023

Ce n'est pas encore l'hiver, quelques portails ont eu leur utilité, mais le temps envahit les mémoires.











Il y a des portes qui me rappellent des films, comme la Belle et la Bête de Cocteau ou Le Facteur sonnera deux fois....











Troupeau de foin berrichon





Y'a plus de pont, y'a plus de porte



Pomme, poire, pêche, abricot Y'en a une, y'en a une Pomme, poire, pêche, abricot Y'en a une de trop





Le vent a frappé fort sur la France, tel dans une fable, un roseau ne voulait pas se plier comme les autres et un arbre est resté stoïque.



Toujours mon problème d'échelle

Ici
elle
est
cadenassée,
il ne faut
perdre
la clé!

